

Ja zu Waffengesetz und AHV-Steuer-Deal

Abstimmung Karin Keller-Sutter hat ihre erste Abstimmung als Schweizer Bundesrätin gewonnen. Das neue Waffenrecht wurde vom Stimmvolk angenommen. 63,7 Prozent der Stimmbürger sagten Ja. Damit erhält die Schweiz ein verschärftes Waffenrecht. Gleichzeitig ist die Teilnahme am Schengen-Raum gesichert. Keller-Sutter sagte, das sei klar im Interesse der Schweiz. Noch deutlicher fiel die Zustimmung bei der zweiten nationalen Abstimmung aus. 66,4 Prozent befürworteten den AHV-Steuer-Deal. Steuerprivilegien für internationale Unternehmen werden abgeschafft, dafür gibt es neue Erleichterungen für alle Firmen. Die AHV bekommt jährlich zwei Milliarden Franken zusätzlich. Finanzminister Ueli Maurer sagte, für den Wirtschaftsstandort sei die Abstimmung ein wichtiges Signal. Sie bedeute Sicherheit für die Firmen, Sicherheit für Arbeitsplätze und Sicherheit für die AHV. (red/sda)